

# 5. Lauf zum Herzog Motorsport Bergrallyecup Markt Hartmannsdorf 15.09.2024

## Die heiße Phase beginnt

**Wann:** Sonntag 15. September 2024

**Wo:** Markt Hartmannsdorf

**Beginn: Training:** ab 9:00 Uhr

**Rennen:** ab 13:00 Uhr

**Veranstalter:**

MSC. Gleisdorf / Michael Wels

**Infos:**

**Mobil:** 0664/75094495

msc.gleisdorf; [www.bergrallye.at](http://www.bergrallye.at)

Mit dem 5. Lauf der heurigen Saison in Markt Hartmannsdorf, geht es für Fahrer und Fahrerinnen bereits um einiges, da nach dieser Veranstaltung nur noch 2 Läufe im Terminkalender der heurigen Saison ausständig sind. Erst zum zweiten Mal wird auf der knapp über 2 km langen Strecke gefahren, schnelle Teil, sowie Kurvenpassagen, die durch eine Schikane etwas entschärft wurden, sind die Kriterien, wobei eine enge Kurve knapp vor dem Ziel nochmal volle Konzentration von den Aktiven verlangt. Die Zuschauerräume auf den Naturtribünen sind so gestaltet, daß man beste Sicht auf die Rennstrecke genießen kann. Neben packendem Bergrennsport ist natürlich auch für Kulinarik bei den Inbißständen entlang der Strecke bestens gesorgt.



Michi Wels vom Gastgeberclub MSC. Gleisdorf widmet sich heuer voll den organisatorischen Aufgaben, was die Planungen für 2025 betrifft, hält man sich noch etwas bedeckt, aber es gibt durchaus positive Aussichten.

Beste Voraussetzungen zur Titelverteidigung bei den historischen Autos besitzt Manfred Kraus BMW E 30 325i (Fo) ebenfalls vom Veranstalterclub, mit 3 Klassensiegen und einmal Platz 2 hat er mit 97 Pkt. einen Vorsprung von 11 Pkt. auf seinen ersten Verfolger Johannes Payer ebenfalls BMW E30 325i. Ein weiterer Lokalmatador kommt aus Gleisdorf Mini Cooper Pilot Dominik Neumann, dessen Start ist noch unsicher, da einige Teile für's Auto noch fehlen.



Der dritte im Bunde des MSC. Gleisdorf ist Markus Gruber Skoda Fabia EVO2 (Fo.), derzeit Platz 3 in seiner Division und damit auf Podiumskurs am Ende der Saison.

Ex Equo, also Punktegleich auf Platz eins sind vor diesem Lauf Mario Stampfer Renault Clio 16V und Patrick Ulz Alfa SUD TI in der historischen Klasse – 2000 cm<sup>3</sup> mit jeweils 94 Zähler und ebenfalls gleichauf in Führung mit 94 Punkten in der Division 1 / PF Klasse 2b Rene – Patrick Aichgruber TracKing RC01b OÖ und

der Kärntner Hannes Kaufmann Ford Escort Cosworth. Also nach dem Motto „Nix is fix“ sind bei den letzten 3 Läufen als Maximum noch 75 Pkt. zu vergeben.

Ein Heimrennen im wahrsten Sinn des Wortes ist es für den Drifterpiloten, dieser Rennserie Daniel Sailer BMW E 30, der natürlich vor seinen Fans unter den Motto „Quer ist mehr“ sein brillantes Können beweisen möchte. Nicht umsonst ist der Markt Hartmannsdorfer ein Publikumsmagnet.

Diese Konstellation ist auch Garantie für ein Top Starterfeld.

Nachdem auch die Wetterfrösche, schöne Spätsommer Aussichten prophezeien, mit maximal 23°, steht einem Bergrallyevent der Extraklasse nichts im Wege.

Der MSC. Gleisdorf würde sich auf euer Kommen freuen.

Bereits am Samstag kann man bei einer Fahrerlagerparty mit den Gipfelstürmern auf Tuchfühlung gehen.



Mit motorsportlichen Grüßen

S. – H. Rieger

Herzog Motorsport Bergrallyecup 2024 AMF Bergrallyepokal

04.09.2024